

Volksstimme

Volksstimme vom 16.03.2018

Im Heineanum wird wieder was ausgebrütet

Vorbereitungen auf das Osterfest laufen auf Hochtouren / Brutapparat ist mit Hühnereiern bestückt worden

Halberstadt (dl)

Mit Blick auf das nahende Osterfest ist, wie in den Vorjahren, der Brutapparat des Museums Heineanum wieder mit Hühnereiern bestückt worden. Der Brutapparat ersetzt den natürlichen Brutvorgang einer Henne. Mit seiner Hilfe wird in der Ausstellung „Vögel der Welt“ im Heineanum der Entwicklungsvorgang nachvollziehbar dargestellt. Wenn die künstliche Bebrütung optimal gelingt, werden pünktlich ab Karfreitag kleine Hühnerküken schlüpfen und über Ostern im Museumsfoyer zu bestaunen sein.

„Oval ums Ei“ heißt es zudem im Ferienprogramm, das am Mittwoch, 28. März, ab 10 Uhr angeboten wird. Zum

Thema „Vogelwelt im Frühling“ startet eine spannende Oster-Rallye durch die Ausstellungen des Halberstädter Vogelkundemuseums, bei der einiges zu entdecken und zu erfahren sein wird. Anschließend ist das Basteln des Heineanum-Kartenspiels „Schwarzer Rabenpeter“ angesagt.



**Informationen und
rechtzeitige Anmeldung
für diese Veranstaltung im
Städtischen Museum unter
Telefon (0 39 41) 55 14 74 zu
den Öffnungszeiten – dienstags
bis sonntags von 10 bis 16 Uhr
(außer montags)**